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为深入学习贯彻党的十八届六中全会精神，根据市委、市国资委
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“两学一做”学习教育统一部署，2017年 1月 17日上午，政投公司

党委召开“两学一做”学习教育暨“讲看齐、见行动”学习讨论专题

民主生活会，认真进行党性分析，严肃开展批评与自我批评，深入查

摆问题，巩固扩大专题教育成果。市国资委党委委员、副主任吴松，

组宣处处长尹玲莅临现场指导。会议由公司党委书记陈杰主持，公司

党委委员陈继良、文良武、杨兴武、罗钦参会。 

为高质量开好本次专题民主生活会，政投公司党委高度重视，精

心准备，通过全方位、多层次广泛征求意见，共收集各类意见表 124

份，意见建议 234条，梳理形成领导班子意见建议 37 条，公司发

展意见建议 20条。深入开展谈心谈话，认真撰写班子对照检查材料

和个人发言提纲，为开好专题民主生活会奠定了坚实的基础。 

会上，党群工作部负责人通报了本次民主生活会意见征求情况。

陈杰代表公司党委班子通报上年度民主生活会整改落实情况。2015

年度收集意见建议均已落实整改，对极个别短期内无法完成整改的，

公司党委将继续发扬“钉钉子”精神，持续整改。随后，陈杰代表公

司党委班子作对照检查，认真查摆存在的突出问题，深刻剖析存在问

题的原因，明确努力方向和整改措施。 

公司党委委员逐一进行个人对照检查发言，开展自我批评，其他

同志结合工作实际对其进行实事求是的批评。整个过程开诚布公、客

观深刻，襟怀坦白、见人见事，批评帮助有的放矢、切中要害、直言

不讳，真正做到了“红红脸、出出汗”。批评和相互批评后，党委委

员依次进行简短的表态发言，对批评意见作出回应。党委委员均表示

虚心接受同志们的批评和建议，会后制定出具体方案立行立改，并接

受广大党员群众的监督。 

吴松同志对公司此次民主生活会给予了充分肯定，他指出，政投

公司本次民主生活会准备充分，态度端正，自我批评开门见山、认识

深刻，相互批评直截了当、严肃认真。针对查摆出来的问题，班子和

班子成员主动认领，不推不卸，并提出详实的整改措施，真正体现了
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立说立行、真转真改的风貌，达到了会议预期目的，质量较高。吴松

代表市国资委党委对政投公司党委提出四点要求：一要树牢看齐意

识。在转型发展关键阶段，要坚定不移以党中央为最高标杆，保持昂

扬的奋进状态沿着党中央确定的正确方向阔步前进。二要抓好整改落

实。要围绕重点工作，建章立制，落实好责任，细化整改措施，集中

力量整改。三要深化作风建设。严格落实“两个责任”，在进一步完

善纪检监察专员和财务总监“双派驻”基础上，严纪律、转作风、提

效能、促服务。四要坚持统筹兼顾。要提高认识、统一思想，强化担

当、创新作为，攻坚克难，在推动企业发展上勇于担当、勤于实践。 

最后，陈杰代表公司党委班子作表态发言，指出，要充分运用好

专题民主生活会成果，针对查摆出的问题和意见，列出清单逐项整改

落实，坚决做到立行立改，并将整改情况及时向上级党委汇报。他要

求党委班子要深刻学习贯彻落实吴松同志重要讲话精神，一要始终不

渝讲政治。充分发挥“关键少数”的带头示范作用，以强烈的政治责

任感和使命担当，坚定不移地抓好发展和党建工作，确保令行禁止，

自觉维护中央权威。二要雷厉风行促整改。坚持从严从实，强化问题

导向，对发现的苗头性、倾向性问题进行细化梳理，围绕落实职工群

众反映的突出问题，下决心抓好整改，制定治本之策，确保取得实效。

三要脚踏实地谋发展。坚持求真务实、真抓实干，按照市委、市政府、

市国资委对公司的职能定位，一心一意谋发展，聚精会神抓党建，以

发展的实效向上级单位和全市人民交上一份满意的答卷。 

公司将以专题民主生活会为契机，进一步以高的标准、严的要求、

实的作风加强班子自身建设，确保党委班子在政治上更加坚定、作风

上有更大转变，为公司跨越发展提供坚强的组织保证。 

 

第十届中国中部投资贸易博览会定于 2017年 5月 18日-20日在
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合肥滨湖国际会展中心举办。2017年 1月 16日，王民生副市长率市

国资委、包河区政府、市商务局、市财政局、市城管局、市重点局、

市公安局、滨湖新区管委会等相关单位人员，会同省商务厅投促局相

关负责人，赴合肥滨湖国际会展中心进行现场调度。政文会展负责人

及各部门相关人员接待并陪同。 

王民生一行现场查看了合肥滨湖国际会展中心登录大厅、主展

馆、停车场等重要部位，仔细听取了政文会展关于场馆各功能区现状

的介绍，随后现场召开工作调度会。会议对场馆登录大厅、停车场、

周边环境改造等提出了具体要求。王民生指出，本届中博会同期举办

徽商大会，意义重大，影响深远，即日起正式启动展会筹备工作。各

相关单位要高度重视，明确责任，狠抓进度，以高标准、严要求落实

工作，注意参考专业意见，确保安全施工。 

 

 

2017年 1月 13日下午，随着合肥市第十五届人民代表大会第六

次会议的胜利闭幕，政务综合楼客服中心历时 6天的市“两会”保障

圆满结束。 

市“两会”接待服务涉及范围广，包括贵宾室服务、主席台续水、

会堂入口与会场内的指引等，为更好地服务，政务综合楼客服中心超

前谋划，主动作为，精心组织，认真制定服务保障方案，层层落实岗

位责任，严格执行工作纪律。全体客服人员以饱满的工作热情、严谨

的工作作风，精细规范的服务，全力做好“两会”期间的接待服务保

障工作，得到了参会代表的一致好评。 

保障任务结束后，政务综合楼客服中心立即召开“两会”保障工

作总结会，对此次保障工作进行回顾与梳理，制定措施落实整改细节

处理不当之处，力争圆满保障每一次会议。 
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近日，市文广新局、包河区文产办组织专业评审团，莅临合肥滨

湖国际会展中心开展市级文化产业示范基地评审。政文会展相关负责

人接待了评审团并座谈。 

政文会展向专家评审团详细介绍了合肥市会展业发展情况及合

肥滨湖国际会展中心的运营情况，突出说明了会展业对文化产业的带

动和促进作用，现场回答了专家评审团提出的关于公司经济效益、财

务状况、发展战略和发展规划的相关问题。会后，专家评审团参观了

场馆，听取了关于场馆设备设施及展会举办情况的详细介绍，对场馆

运营情况给予了高度评价。 

 

 

2017 年 1 月 16 日，政文会展“我为公司代言”PPT 演讲大赛在

合肥滨湖国际会展中心举办。来自各部门的优秀代表，以两人配合的

形式参与比赛。各代表队以富有感染力的演讲，搭配图文并茂的 PPT

演示，从会展人的角度，表达会展人的声音。既有对过往成绩的自豪

回顾，又有对未来责任的主动担当。既有对公司、场馆职能的理解，

也有对会展产业发展的思考。 

通过比赛，参赛队伍表达了心声，释放了热情，交流了想法，观

摩比赛的各部门员工也深受鼓舞。经过评审团现场评审，来自信息广

告部、物业部、市场营销部的 3支队伍斩获前三名的荣誉。 

 

 

报：市国资委 

送：公司经营班子成员、各部门、各所属子公司 


